令和6年度 第5回学校運営協議会	
日時	令和6年11月16日(土) 11時50分~12時50分
場所	金富小学校 2階 算数少人数教室(低学年)
出席者	●一樂 邦彦 ○津々良 恵理子 ○村田 薫 ○梶原 利晃 ○中嶋 春子
○出席	○枇杷阪 武 ●奥山 訓吉 ●辻 政弘 ○印銀 知可子 ○下山 良智
●欠席	○黒澤 俊二 ○岩﨑 政弘 ●礒崎 啓太 ○深水 豊 ●松本 正輝
・オンライン	●坂部 清明 ●小山 一平 ○古川 峰子
司 会	黒澤 俊二 書記 室本 辰也
協議事項	本日の学習発表会について
報告事項	① 音楽会実施計画② 就学時健康診断実施計画

概要

○議題についての報告

- 1 前回の会議記録の確認 承認されました。
- 2 校長より

学校の様子(4年 防災教育の一環で輪島市へ絵の贈呈、学校の決まり一部改訂・・・文言を 推奨等に変更、6年生のアンケート結果について等)について伝えた。

- 3 報告事項について
 - ① 音楽会実施計画
 - ② 就学時健康診断実施計画
- 4 協議事項

「本日の学習発表会について」質疑応答・ご意見等

- ・12歳にして将来に向けた眼力ができているなと感じた。
- ・6年生の発表で物流に携わりたいという発表があった。幅広く色々な職業を見ている。しっかり話ができていると感じた。
- ・6年生の発表は堂々としていて成長していることを感じた。今の小学生が職業に就くころに は職業はもっと色々になっているんだろうなと思った。
- ・4~6年生はセリフの量も多くなったがスラスラ言えていた。成長を感じた。6年生のアンケート結果で「夢が・・・」というのがあったが、それぞれ夢をもっていてよいと思った。
- ・4年生、日頃の防災意識をもつことは大切だと思う。災害は今日かも知れないし、明日かも知れない。瞬時の判断が大事になる。
- ・6年生の発表は今時でシート・動画を繋ぎ合わせていて、努力の結晶が見えた。
- ・子供たちの様子を久しぶりに見た。パワー溢れる先生方の個性を感じた。テーマごとによく まとめている。感想からテーマを考えさせている。自然と人間の共存を考えていると思う。 欠席者にも配慮して発表されていた。
- ・今日の体験は子どもたちにとって素晴らしい体験。企画力・調整力・コンピュータの操作力等素晴らしい。算数・国語・理科等、勉強したものを活用しているはずなのでそういったものがチラッと出てくるといい。最後の歌もジーンと来てよかった。

(校長より)

- ・探究学習から出てきているので言いたいことがたくさんある。それを絞るのが大変。キャリア教育は学校として取り組んでいる。前日の調査の後、調べ学習をしている。探究学習を今後も広げていきたい。今回のように見ていただく方がいるからこと子どもたちも本気になる。小学校の先生になりたいという発表がなかったことについて、教員には「日頃疲れた姿よりは楽しい姿を見せていこう」と話している。
- 5 その他学校から
 - ・令和6年度第2回スクールガードリーダー連絡会のお知らせ 令和6年11月28日(木)午前10時から11時30分まで 文京シビックセンターにて